

► 1 Septiembre, 2018



Panorama Social

DISCAPACIDAD



FUNDACIÓN ONCE Y ESN ESPAÑA FIRMAN UN ACUERDO PARA INCREMENTAR SU PARTICIPACIÓN

Más estudiantes de Erasmus con discapacidad

La participación de alumnos con discapacidad en el programa de movilidad internacional Erasmus ha sido hasta ahora escasa. Fundación ONCE y la Federación Erasmus Student Network España (ESN España) han suscrito un nuevo convenio de colaboración con el objetivo de impulsar el intercambio académico entre estos estudiantes.

Según datos de la Comisión Europea correspondientes a 2015, los alumnos con discapacidad tan sólo representan el uno por ciento de los que participan en el programa de intercambio internacional Erasmus. Con el fin de fomentar su participación en el mismo, Fundación ONCE y ESN España han renovado el acuerdo de colaboración que mantienen desde 2014.

En esta nueva etapa, se evaluará la accesibilidad de las universidades e instituciones de Educación Superior de la red europea de ESN gracias al proyecto 'MappED!', con el fin de que esos datos contribuyan a que un mayor número de estudiantes con cualquier tipo de discapacidad participen en programas de intercambio internacional.

El acuerdo también prevé el desarrollo de sesiones informativas y de sensibilización sobre movilidad e inclusión en las universida-

des españolas, así como la realización de talleres para formar a coordinadores de ESN España.

Asimismo, como parte de esta iniciativa se incluirá en las páginas web de las secciones locales de ESN y ESN España la información relativa a Fundación ONCE, para que sea de utilidad a los estudiantes con discapacidad.

Finalmente, el convenio incluye la posibilidad de presentar proyectos conjuntos en el marco del Programa 'Erasmus+', y el desarrollo de una estrategia conjunta dirigida a las instituciones educativas y otros grupos de interés para mejorar las políticas de movilidad de las personas con discapacidad.

Para plasmar de forma gráfica las experiencias de los universitarios con discapacidad que han participado en programas de movilidad internacional se realizará y difundirá un vídeo.